

**zu TOP .....**

Mainz, 05.02.2014

## **Anfrage 0332/2014 zur Sitzung am 12.02.2014**

### **Archäologischer Fund im Gonsbachtal (CDU)**

Im Dezember 2013 wurden im Gonsbachtal römische Fundamente gefunden. Die entdeckten Reste sind nicht nur überaus beeindruckend, sondern auch ein weiterer Beleg für die eindrucksvolle römische Vergangenheit von Mainz. Die Fundamente werden derzeit von Fachleuten untersucht. Was jedoch in Zukunft mit dem Fund geschieht, ist bislang noch unklar.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand?
2. Wie will die Verwaltung nach Abschluss der Untersuchungen durch Fachleute mit dem Fund umgehen? Gibt es hierzu bereits Überlegungen? Wenn ja, welche?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender